

# Konfiguration admin

Mit dem PhonerLite Softphone können Sie am PC unter Windows unseren Dienst nutzen. Die aktuellste Version der Software bekommen Sie unter dem folgenden Link:

[PhonerLite](#)

## PhonerLite Schritt-für-Schritt Einrichtung

**Für die Einrichtung des PhonerLite VoIP Client benötigen Sie nur ihre VoIP Zugangsdaten. Diese Daten finden Sie hier.**

1. Wählen Sie "manuelle Konfiguration" und tragen als Proxy/Registrar, Realm/Domain und STUN den folgenden Server ein: voip.nexxtmobile.de



# Konfiguration

2. Tragen Sie ihre VoIP Zugangsdaten ein. **Ihre VoIP Zugangsdaten finden Sie hier.**



The screenshot shows a window titled "Setup Wizard" with a close button (X) in the top right corner. On the left, there is a circular logo with a telephone handset and the text "SIP". To the right of the logo, the text "PhonerLite" is displayed in a large font, with the version number "2.66" below it. Below the logo and title, there is a tab labeled "Benutzerdaten". Under this tab, there are three input fields: "Benutzername" containing "0231123456" with the email address "0231123456@voip.nexxtmobile.de" shown below it; "Authentifizierungsname" containing "0231123456"; and "Kennwort" which is masked with ten black dots. At the bottom right of the form, there are two green circular buttons with white arrows pointing left and right.

3. Hier müssen Sie in der Regel keine Änderung vornehmen, außer Sie wollen ein spezielles Mirkofon oder Boxen/Kopfhörer für die Telefonie benutzen.

# Konfiguration



4. Hier können Sie noch einen individuellen Namen im PhoneLite für das Konto vergeben.

# Konfiguration

Setup Wizard ✕



## PhonerLite

2.66

Bestätigung

Angelegter Account:

**0231123456@voip.nexxtmobile.de**

unter dem Profilnamen

**voip.nexxtmobile.de**

 

Eindeutige ID: #1390

Verfasser: Service Team

Letzte Änderung: 2020-02-09 22:43